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O setor da água e do saneamento é uma das apostas da Scneider. Numa
entrevista ao Diário de Notícias, Luís Hagatong, engenheiro elétrico que
assegura atualmente a gestão da eficiência energética da Schneider Electric
em Portugal afirma que o enfoque na eficiência energética é cada vez mais
transversal na atividade da multinacional, representando já uma área de
negócio que absorve 20 a 30% do total. “Os níveis de crescimento que se têm
verificado nesta área têm tendência a aumentar”, assevera o responsável,
explicando que uma das razões para este sucesso é o aparecimento de soluções
tecnológicas cada vez mais sofisticadas. “Há sistema de climatização que
utilizamos nos edifícios e outros que chegam a permitir uma redução de
consumos na ordem dos 50 a 60%”.
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